



NUEVA SOCIEDAD



[Revista en papel](#)

[Edición digital](#)

[Suscripción](#)



[Edición digital](#)



[Claves de la crisis poselectoral en Venezuela](#)

[Entrevista a Luz Mely Reyes y Andrés Caleca](#)

¿Qué sucedió en las elecciones venezolanas? ¿Por qué el gobierno de Maduro no muestra las actas de votación? ¿Cómo logró la oposición, liderada electoralmente por Edmundo González y dirigida políticamente por María Corina Machado, avanzar en una vía unitaria? Estas y otras preguntas son abordadas en esta entrevista, en un contexto

crítico en el que, en Venezuela, se vive no solo una disputa por los resultados, sino también una escalada represiva que afecta fundamentalmente a los sectores populares.

Por **Pablo Stefanoni**



[Cómo los estudiantes de Bangladesh derrocaron a la Dama de Hierro de Asia](#)

La primera ministra de Bangladesh, la hasta ahora poderosa Sheikh Hasina, abandonó el gobierno y escapó en helicóptero hacia la India, en medio de multitudinarias y persistentes protestas estudiantiles cruentamente reprimidas.

Por [Santiago Montag](#)



[El asesinato de Ismail Haniya y otro reloj que empieza a correr](#)

La muerte del líder político de Hamás en pleno Teherán alimenta una nueva espiral de ataques y contraataques que tienen en su centro la guerra en Gaza.

Por [Ezequiel Kopel](#)



[Homenaje al «profeta negro»](#)

[El centenario de James Baldwin](#)

En el centenario de su nacimiento, James Baldwin (Nueva York, 1924-Saint-Paul-de-Vence, 1987) ha adquirido una renovada actualidad. Sus novelas y ensayos son leídos en el marco de un potente movimiento antirracista y sus textos, que combinan la cuestión racial y la identidad sexual, son reeditados bajo nuevos enfoques que permiten una lectura más comprensiva de su obra.

Por [Rodrigo Sebastián](#)



Revista en papel



[La insurgencia antiliberal de Orbán y los «valores europeos»](#)

El futuro de la Unión Europea se escribe también en Budapest, donde Viktor Orbán desarrolla una estrategia antiliberal con el objetivo de transformar la Unión desde dentro. Los sectores progresistas a menudo denuncian que ello representa una afrenta a los «valores europeos», pero estos valores no son evidentes, y el propio mandatario húngaro pretende representarlos, de manera no poco oportunista, desde posiciones nacional-conservadoras, aliado a los populistas radicales.

Por **Lily Lynch**

Este artículo es un adelanto de la edición 312 *Nueva Sociedad*: «¿Hay que temerle a la extrema derecha?», pronto disponible en nuso.org.

